

Question de choix
~ Elle et II – 30 ans plus tard ~
8 min – 1 homme et 1 femme

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

Elle : Dis..

II : Oui ?

Elle : Pour le repas de dimanche...

II : Oui...

Elle : Il risque de faire beau... Je fais un plat chaud ou un plat froid ?

II : Comme tu veux...

Elle : Comme tu veux, c'est pas une réponse, ça... Je te demande plat chaud ou plat froid ?

II : Mais qu'est-ce que ça change ? Au final, tu décideras de ce que tu veux...

Elle : Pas du tout ! Si je te demande ton avis, c'est pour l'avoir...

II : Pffrrrr... Pardon. Très bien. Il fait beau, il fait chaud, plat froid.

Elle : Mmmm.

II : Quoi ?

Elle : Non, mais j'ai peur que plat froid, ça fasse un peu léger...

II : Eh ! Ben plat chaud, alors...

Elle : Tu crois ?

II : Je ne sais pas ; tu veux que je réponde quoi ? Chaud ou froid ?

Elle : Mais tu réponds ce que tu veux.

II : Non : je te dis froid, tu me dis que chaud c'est mieux, je ne réponds pas ce que je veux. Donc plat chaud, c'est bien. Plus festif, moins léger. Là.

Elle : Tu es sûr ?

II : Certain.

Elle : Parce que j'avais plus d'idée pour un plat chaud...

II : Alors, super ! Chaud.

Elle : Mais j'hésite... Canard ou bœuf ?

II : C'est quoi la bonne réponse ?

Elle : Il n'y a pas de bonnes réponses ! Je te demande « canard ou bœuf ». Dis-moi ce que tu préfères...

II : Comme tu veux.

Elle : Toi, on ne peut pas dire que tu sois d'un grand soutien...

II : Mais qu'est-ce que tu veux que je te dise ? Tu as déjà une préférence ! Si je te dis l'un ou l'autre, tu prendras celui que tu voulais au départ !

Elle : Mais pas du tout ! Je n'ai pas d'idée et je veux avoir ton avis ! C'est moi qui cuisine, je te demande juste de choisir, ce n'est pas trop te demander, quand même !

II : D'accord, très bien. Bœuf.

Elle : Voilà ! Ce n'était pas bien dur...

II : Pour le moment, non...

Elle : Pour le moment...

II : Oui, oui, on va voir... Donc, bœuf.

Elle : Bœuf, très bien.

II : Qu'est-ce qu'il y a ?

Elle : Rien...

II : Tu fais la bouille...

Elle : Non, non.

Il : Ben si, quoi ?

Elle : Rien, c'est juste que je ne sais pas trop comment faire mon bœuf, mais je vais trouver.

Il : Je n'ai aucun doute.

Elle : Bon, pour le canard, j'avais une idée, mais bœuf.

Il : Alors, prend canard !

Elle : Non, non, tu préfères bœuf...

Il : Mais je m'en fiche, prend canard !

Elle : D'autant que la dernière fois, on leur a déjà fait du bœuf...

Il : Alors, canard...

Elle : Oui, tu as raison, canard, c'est bien.

Il : Ravi de t'avoir aidée...

Elle : Ben oui, tu m'as aidée ; qu'est-ce que tu ronchannes ?

Il : Rien, tu me demandes et tu prends le contraire de ce que je dis. Faut me donner les réponses à donner quand tu me poses une question, c'est tout...

Elle : Mais arrête de dire ça, ce n'est pas vrai !

Il : Bien sûr que si ! Si tu me demandes quoi faire le soir, je dis pizzas, tu dis « Ah ! Ben non, plutôt feuilleté » ! Si je dis froid, c'était chaud, si je propose bœuf, il valait mieux canard...

Elle : Mais qu'est-ce que tu es râleur !

Il : Je ne râle pas ! Je dis que si tu ne tiens pas compte de mes réponses, il ne faut pas demander, c'est tout.

Elle : Mais je tiens compte de tes réponses ! Et puis si ça te gêne, tu n'as qu'à faire pareil et voilà.

Il : Impossible.

Elle : Et pourquoi ?

Il : Ça marche dans les deux sens.

Elle : Pas du tout. Choisis ce que tu veux, tu verras.

Il : D'accord... Pour le vin, avec ton canard... Je sers Bordeaux ou Bourgogne ?

Elle : Je ne sais pas, c'est toi qui t'occupe du vin, je fais déjà la cuisine...

Il : Oui, mais j'hésite. Bordeaux ou Bourgogne ?

Elle : Bourgogne, ce sera bien...

Il : Ah...

Elle : D'accord, je vois...

Il : Non, non, rien.

Elle : Mais si. Tu préférerais Bordeaux.

Il : Non, non... Enfin, si, j'avais pensé au Bordeaux qu'on avait acheté en vacances, mais Bourgogne, très bien.

Elle : Non, mais prends Bordeaux, c'est toi qui sais...

Il : Bon, d'accord, Bordeaux.

Elle : Encore que je pense que le Bourgogne irait mieux... Ce serait plus léger.

Il : Hin hin ?

Elle : Non, non, mais fais ce que tu veux. Si c'est juste pour me dire que j'ai des défauts, sers un Bordeaux qui n'ira pas avec le plat, ce n'est pas un problème.

Il : Hin hin...

Elle : Bon, sérieusement, tu ne vas pas choisir un Bordeaux juste pour m'enquiquiner ? En plus, on a un excellent Bourgogne à la cave.

Il : Très bien, Bourgogne, alors.

Elle : Je ne veux pas te forcer...

Il : Mais si, tu vois !

Elle : Bon, tu m'énerves, je vais voir ce que j'ai comme recette.

Il : Si tu hésites, pense à me demander, surtout.

Elle : Tu m'horripiles.

Il : Par contre, mon cœur balance... Dans le journal, je lis d'abord les sports ou la politique ?

Elle : Tu m'agaces, je ne te réponds plus.

Il : Sucre ou pas sucre dans mon café ?

Elle : Pénible.

Il : Attends, c'est important que je puisse me décider ! Si on fait un enfant ? Je te fais une fille ou garçon ? Demain, tu préfères soleil ou pluie ? Pour dormir, tu préfères que je me mette de quel côté ? Attends, enfin ! Humour ou pas humour ? Hein ?

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*